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| Sull'attuazione del secondo piano verde 

I 
I Con t r a ddittor io « par ere» del 

Comitato per la programmazione 

L 

ANCONA. 31 
II Comitato regionale per la programmazione economica ha 

votato a maggioranza il « parcrc > richiesto dal Ministero del 
Bilancio su una relazione congiunta dell'Ispettorato dell'Agri-
coltura o quello delle Foreste. relazione attinente le direttive 
per I'applicazione del secondo piano verde nelle Marche. 

Com'e nolo, sull'argomento si era gia avuta una riunione 
del Comitato conclu^asi con un rinvio per meglio approfondire 
e discutere la questione. In realta. H rinvio ha prodotto qualche 
efletto positivo. L'ordine del giorno di burocralica approva-
zione della relazione presentato nella prima seduta e stato 
sostituito con un nuovo documento di diverso e piu argomen-
tato contenuto. 

Intanto nel nuovo documento — anche questo presentato 
sotto forma di ordine del giorno — ci si esprime con una 
piu cauta e nieno impegnativa « presa d'atto » della relazione 
dei due ispettorati. 

Soprattutto vi si considera che «un tale tipo di lndica-
7i*one per acquisirc pieno valore deve essere interpretato in 
armonia con le scclte e con le linee fondamenlali di lungo 
periodo, tentito conto che I'lstituto di studio per Io sviluppo 
economico delle Marche (ISSKM) ha gia presentato ai singoli 
membri del Comitato per la programmazione uno schema di 
piano di sviluppo agricolo regionale ». 

Dove il documento palesa contraddizioni e smagliature e 
proprio nel punto in cui dalle accennate premesse passa a far 
riferimento alle conclusioni degli studi e dei dibattiti a livedo 
regionale. Le «scelte > marchigiane per l'agricoltura della 
regione, cioe. vengono interpretate in modo frammentario e 
disorganico fino ad avere oscurata la loro forza innovativa. 

Per questo il socialista Levantesi. segretario regionale 

della CGIL, cd il compagno Giorgio De Sabbata. sindaco di 
Pesaro. hanno chiesto I'emendamento di quest'ultima parte 

L*emendamento proposto da Levantesi e stato respinto con 
12 voti contrari e 9 voti favorevoli. L'emendamento De Sab
bata e stato respinto con 14 voti contrari, contro 5 voti favo
revoli e numerose astensioni. Da rilevare, tuttavia. che oltre 
al proponente hanno espresso il loro < si > per l'emendamsnto 
autorevoli membri del Comitato e fra essi il repubblicano 
ing. Salmoni. sindaco di Ancona. il socialista Giovanetti, sin
daco di Fano. il segretario regionale della CGIL Lanfranco 
Levantesi. nonche il rappresentante della cooperazione. dot-
tor Castagnari. Com'e noto. solo un comunista (appunto De Sab
bata) e presente — oltietutto in veste di membro di diritto — 
nel Comitato per la programmazione. 

In particolare il compagno De Sabbata aveva proposto che 
i finanziamenti pievisti dalla legge siano destinati di pre-
ferenza: 

— alle aziende direttocoltivatrici. per il loro consolida-
mento ed adeguamento strutturale; 

— ai contadini rnezzadn. per le iniziative assunte nel 
quadro dei diritti loro liconosciuti dalla nuova legge sui patti 
agrari, per racquisto di macchine, di attrezzature meccaniche 
e per tutte le opera/ioni che favoriscano I'assunzione di fun-
zioni imprenditoiiali da parte dei mezzadri stessi; 

— alle cooperative agucole. con particolare riguardo alle 
spese iniziali per la loro formazione: 

— alle aziende pubbliche e degli enti pubblici. in vista 
della loro irasformazione strutturale e dell'eventuale vendita 
ai contadini singoli ed associati. 

Nella votazione finale sul * parere » richiesto dal Ministero 
' del Bilancio il compagno De Sabbata ha votato contro. 

J 
Ancona 

Le promesse della Fiera 1967 
Un ampio programma di convegni - Dall'inte-
ressamento verso i problemi della produzione 
alle esigenze della distribuzione e del consumo 
del pesce - La nave da pesca intesa «come 
macchina industriale » - Assicurata la presenza 

di operatori economici africani 

Fano 

Domani 

manifestazione 

del PCI con il 
compagno Barca 

FANO. 31. 
Indetla dal nostro partlto si 

svolgera domenlca prosslma, al 
cinema Pollfeama di Fano, una 
assemblea citladina per solle-
citare la rlcostituzione della 
Giunta comunale di sinistra. 
La manifestazione, che e stata 
preceduta da una serle di af-
follate assemblee popolarl di 
rlone e di zona, avra per te
nia: o Confermlamo I'Ammlnl-
strazione comunale di sinistra 
per prosegulre nella soluzione 
dei grandl problemi cittadini >. 

Parlefa II compagno avvoca-
to Corrado Isotti, vice sindaco 
della citta. 

Alia manifestazione interver-
ra — e terra un discorso — II 
compagno onorevole Luciano 
Barca. 

Pesaro 

ANCON'A. 31 
Come gia abbiamo dato notizia 

ien. in sede di resoconto della 
riunione del Consiglio generale 
della Fiera della Pesca di An
cona, la manifestazione fieristica 
anconetana si terra quest'an-
no dal 24 giugno al 9 luglio pros-
si mi. 

Intanto i lavori preparatori del
la 27sima edizione procedono ala-
cremente tanto che al momento 
attuale tutte le aree coperte (pa-
diglioni) sono impegnate dalle va-
rie aztende. cosi come le super 
flci alio scoperto. Cid fa preve-
dere un ulteriore incremento del
la manifestazione fieristica 

Oltre ad un rafforzamento dei 
settori tradizionali (motori. mac-
chine ausiliarie, strumenti di na-
vigazione e pesca ecc) . oltre ad 
una piu massiccia presenza di 
organizzazioni industriali delle 
grandi nazioni pescherecce. sa
ra rimarcato quest'anno un altro 
aspetto della pesca sia mediter-
ranea che oceanica: quello com-
merciale. A questo proposito il 
segretario general*1 dr. Parisi nel 
corso della riunione del consi
glio ha detto: < La nostra Fiera 
si e imposta fino ad oggi la non 
semplice fatica d'integrare l'ope-
ra delle organizzazioni coopera
tive e sindacali con propri Con
vegni. Incontri di operatori eco
nomici e c c . per sviltippare 11 
scttore produzione. 

E.I c una fatica che continuera. 
anzi che stiamo contintiando con 
la maggiorc attenz.one ed entu-
siamo. 

Pero ora alia produzione biso-
gna che si affianchi il consumo 
cioe l'azione di impostazione e 
di studio dei vari problemi ri-
gunrdanti le infrastrutture com
mercial! e la distribuzione e it 
consumo del pescato ». 

«Sara un'azione — ha prose-
guito il dr. Parisi — as>ai dif
ficile per le inevitabili resUtenze 
a cui si andra incontro. resisten-
ze predisposte in pratica da due 
formidabili organizzatori: l'inte-
res=;e e la spcc.ilazione. Ma sa!-
vaguardando il aiuxfo interesse 
e a"bo!enio la r-msa speculazio-
ne. avendo cioe per alleati I 
commercianti onesti e di Iunga 

ed ampia vednta. si portera sen-
za dubbio il commercio ad aiu-
tare. ad assistere. a far progre-
dire. com'6 il suo compito. il la-
voro che con tanti sacrifici e con 
tanto coraggio e svolto dai nostn 
pescatori sul Mediterraneo e sul-
l'Atlantico >. 

«Per la prima volta dunque 
nell'edizione del 19G7 — ha con-
cluso Parisi — la Fiera svolgera 
la sua attivita sia nel campo del
la produzione che in quello della 
distribuzione e del consumo ». 

La Fiera internazionale della 
Pesca ha anche altri motivi di 
valido interesse: i numerosi con
vegni tecnici che saranno tenuti 
nel corso della manifestazione. 
per alcuni dei quali sono state 
gia impostate le basi. E' il caso 
del convegno sul tema « nave da 
pes^a intesa come macchina in
dustriale ». che avra come pre-
cipuo scopo lo studio, e la pro-
posta. di modernissimi tipi di na-
vi per ia pesca nel Mediterraneo. 

II problema delle acque inter
ne. della loro epurazione per la 
salvaguardia del patrimonio it-
tico. sara trattato in un apposito 
convegno indetto di concerto col 
Comitato Incremento Pesca. 

Per la industria del freddo e 
in via di organizzazione un in
contro fra gli industriali del set-
tore e gli operatori economici 
delle nazioni africane. E' pure 
in corso di organizzazione un con
vegno sullo scottante tema della 
distribuzione e del consumo del 
pesce. Sono previsti incontri fra 
armatori e pescatori e varie ma-
nifestazioni di cui alcune patro-
cinate dalle organizzazioni tu-
ristiche. 

Come si vede. dal punto di vi
sta del dibattito sulla vasta e va-
ria problematica della pesca (dal
la produzione al consumo. alle 
condizioni dei pescatori. ecc.) Ia 
prossima edizione fieristica si 
presenta assai ricca e degna di 
attenzione. Auguriamoci che tut-
ta la complessa fase organizza-
tiva in corso possa essere por-
tata felicemente in porto. 

Nella foto: una delegaz'one so-
victica in visita alia rassegna 
anconetana in una delle passate 
edizioni. 

MARCHE - sport 
Addio alle ambizioni? 

Mancano sollanto due mesi 
al terminc del campionalo; le 
posizioni di classified ancora 
non sono ben definite sia per 
la retrocessione sia per il balzn 
in serie B. che diggia alcune 
nostre formazioni pensano al 
campionato prossimo. 

Segno evidente, questo. che 
si e dato Vaddio completo alle 
«ambizioni > e non si teme 
molto la Tetrocessione. Sono 
cast questi che riguardano 
VAnconitana e la Sambenedet-
tese. La prima, infatti. stante 
al vicepresidente sig. Burattini, 
il prossimo anno sard notevol-
mente rinforzata. 

€ Tuttavia — ha detto il vice
presidente — il progresso ci 
sara senz'altro e in misura no-
terole ma non affosseremo la 
societa con spese msostenibi-
Ji». 

Ma e'e ancora di piu. Sem-
bra che il consiglio direitivo si 
sia convinto che Ancona possa 
sostenere una formazione mili-
tante nella serie superiore: * il 
campionato di quest'anno pud 
essere illuminante a tale pro
posito — e sempre Burattini 
che parla —; si c risto che 
una squadra ai primi posti del
la classifica rickiama spesso 
piu di diecimila spettatori. In 
serie B tale pubblico pud essere 
invitato da un gioco di piu alto 
livello, con contributo notevole 
dei tifosi dell'entroterra che 
manca completamente di spet-
lacoli calcistici di una ccrta 
levatura ». 

11 clan tdarico*. quindi. 
pressato anche dairapertura 
delle liste anticipata (at primi 
di moggio) pensa per tempo ai 
nuovi acquisli. ma tutto sard 
condizionato ai risultati delle 
prossime otto partite ancora ri-
maste. 

Con queste, infatti. il trainer 
Collesi cerchera di mettere a 
punto il dossier *cessioni ed 
acqvisti > sulla base del rendi-
mento dei singoli. 

La Samb dal canto suo ama-
reggicta per la pesante sconfit-
ta subita a Terni. dopo una se
rie posifira, piu che ai gioca-
lori sembra pensi al nuovo 
trainer. 

/ rossoblu. infatti, a meta 
campionato sono rimasti senza 
guida, per I'allontanamento di 
Valentinuzzt; termineranno con 
la conduzione dei due tecnici at-
tualmente in carica ma per il 
prossimo campionato si avvale-
rarmo quasi sicuramente di 
Eliani che gia fu * maestro > 
dei rossoblu. 

Tuttavia nel clan non si dice 
niente in proposito (le leggi cal-
cistiche non lo permettono). 
Eltam attualmente e ancora in 
forza alia Casertana. ar.che se 
non svolge alcuna attivita per i 
campani. Ma Eliani e stato vi-
sto in tribuna per la partita 
Temana-Samb. Si e rivisto a 
Sambenedetto. Gravita, come si 
dice, nelVorbita rossoblu con 
insistenza ed a maggio, pensia-
mo. la dichiarazione ufficiale 
verrd rilasciata. 
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II congresso 

provincial della 
Federmezzadri 

PESARO. 31. 
Domani sabato e domenica 

nella sala consiliare della Pro-
vincia di Pesaro si terra il con
gresso provinciale della Fcder-
mezyadri pesarese. 

L'assise della forte organiz
zazione mezzadrile pesarese av-
viene in un momento di grande 
impegno per il rilancio della 
azione e della iniziativa attorno 
alia piattaforma rivendicativa 
della categoria, che investe le 
posizioni degli agrari e la poll-
tica del governo di centro-si-
nistra. 

Domani mattina la relazione 
introduttiva sara svolta dal 
compagno Olindo Venturi se
gretario provinciale della Fe
dermezzadri di Pesaro. Sara 
presente, e concludera i lavori 
del congresso, un dirigente na-
zionale del sindacato di cate
goria. Al termine del dibattito 
saranno anche eletti i nuovi 
membri degli organism! diri-
genti provinciali. 

Occhio sulle citta 
Ancona Un nosocomio con 900 posti 

Entro il 10 maggio prossimo il pronetto per la costruzione del 
cosiddetto ospedale regionale 01 nome vera c proprio glielo si \tn-
porrd al momento della nascita) dovrd ascre redatto e presentato 
alia competente autorita. 

11 rispetto della data e obbligatorto se si vuole usufruire dei 
finanziamenti previsti dal piano ministeriale sui nuovi nosocomi. 

L'area dell'ospedale regionale e stata scelta in localitd Torrette. 
alia penferta di Ancona: d di propneta dell'Ospedale Civile an-
conetano ed ha un'ampiezza di 20 ettari. 

H progetto per I'opera e stato affidato anli ingegneri Braga e 
Ronzani che hanno oid realizzato nrossi complesst ospedalien fra 
cui il San Carlo Borromeo di Milano. valutato fra t migliorj dt 
Europa. 1 due tecnici si avvarranno dell'assistenza del pro/. Gio-
rannardi die opererd nella veste di consulente igienista. 

Un prooetto di massima e stato gia redatto. Da esso e posstbile 
ricavare un'idea della moderna funzionalttd ed anche delle grandi 
dimensioni del complesso ospedaliero. 11 nosocomio avra una ca-
pacitd di 900 posti letto ed avra la forma di un monoblocco a 
forma di 11. Sard circondato da un parco e sard dotato di un campo 
di atterraggio per elicotteri. pista pneumatica, impianto felevisii'o 
a circuito chiuso. 

lnoltre la costruzione comprenderd: Vaccettaz'wne. il pronto 
soccorso. poliambulatori. reparti di medicina. chirurgia, traumato-
logla. ostetricia. urolonia, otorinolartngoiatria, oculistica, neuro-
logia e reparto penswnati. Staccati dal blccco principale sono pre
visti tutti gli altri servizi: scuola per infermieri, cucina, centrale 
termica. centrale del freddo. biblwteca medtca. sala per confe-
renze. attic per rnnuom e leziom, jarmacia, mensa, ecc. 

Ancona Piu giovani per la Croce Gialla 
l.a praidenza della Croce Gialla, la benemcrita istituzione an

conetana. Ita lanciato un appello a tutti i cittadini per otteiwre un 
sempre maggior apporto nella sua quottdiana e generota opera. 

Nell'appello si comumca. fra I'altro, che prossimamente entrerd 
in fumione una nuova autoambulanza che andrd ad aggiungersi 
alle cinque in dolazione all'associazione. Tuttavia. le esigenze sono 
molteplici e ad ogni passo in avanti fa riscontro Vaumento di 
quelle che debbono essere compiute. 

Giustamente la Croce Gialla osserva che Vespansione della 
citta comporta un'attrezzatura adeguata da tenere costantemente 
efficiente, sempre pronto ad ogni evenienza. Con le cinque auto 
ambulanze sinora in dotazione la Croce Gialla I'anno scorso ha 
effettuatu 5209 servizi (in media circa 15 al giorno) per un per-
corso di 169.599 chilometri. 

Per I'anno in corso sono previste migliorie, oltre quelle gici in 
via di attuazione, alia casa sociale e si dovra procedere al rinnovo 
del materiale che il tempo e I'tiso hanno reso inservibili. Saranno 
anche svolti cor*i teorici e pratici di pronta assistenza. 

€ Molto si e lavorato: occorrc. perd, fare di piu. Not non ab
biamo un traguardo da raggiungere in quanto il pronto soccorso 
non ha ne limiti. ne confim E\ quindi. nostro dovere — si legge 
nell'appello della Croce Gialla — sviluppare sempre piu la orga
nizzazione con materiale idonco e con nomini nuovi che sostitui 
scano coloro che ora sentono i/ peso degli anni e del'e fatiche. Ci 
rivolgiamo specialmente ai giovani perchd entrino a far parte della 
nobile famiglia dei militi assistenti >. 

Ancona: muore un portuale 
soffocato dal grano 

ANCONA. 31 
II portuale Nazareno Cerotti di 

58 anni residente ad Ancona ha 
perso ieri sera la vita in un tra-
gico incidente mentre effettuava 
il suo lavoro di portuale a bordo 
della nave «Alessandra Fer-
ruzzi». 

II portuale. che era sordomuto. 
mentre seguiva dalla coperta del
la nave le operazioni di tiraggio 

della pompa granaria e precipi-
tato accidentalmente nella stiva 
affondando lentamente nel cumulo 
di grano fino a rimanere fuori 
soltanto con le braccia. 

Scoperto dai compagni di lavo
ro veniva subito tratto alia su-
perficie e trasferito d'urgenza alio 
ospedale civile < Umberto I > 

Purtroppo. il Cerotti era gia 
deceduto per soffocamento. 

un-ib r ia 
Perugia: dopo la concessione 

di alcuni finanziamenti da parte dell'Anas 

Narni 

Intervista con I'on. Maschiella 
sulla viabilifa regionale 

Deluse le aspettative - Insufficient! gli stanziamenti 
Erano gia stati decisi da tempo 

PERUGIA, 31. 
Oggi piu che mai restano al-

i'attenzione dell'opinione pubblica 
umbra i problemi relativi alio 
sviluppo della viabilita regionale 
che. anche in questi ultimi gior-
ni. hanno occupato largo spazio 
nella stampa locale e nazionale. 
Cid si deve indubbiamente al 
convincimento. ormai generale an
che Tra i vari partiti politici. che 
la soluzione di questi problemi 
e di fondamentale importanza ai 
fini della ripresa economica e so
ciale della regione. 

Anche noi. quindi. abbiamo vo-
luto occuparci. interev=andoci so
prattutto di chianre alcuni aspet-
ti che chiari non sono e che come 
tali potrebbero ingenerare soltan
to confusione. A tal proposito 
abbiamo rivolto alcune domande 
al compagno onorevole I-odovico 
Maschiella che si e dimostrato 
particolarmente sensibile al tema 
di viabilita regionale tanto che 
anche recentemente si e fatto 
promotore di alcune interrogazio-
ni rivolte al mini"=tro dei lavori 
Pubblici. 

D. — Abbiamo saputo che si 
e riunito nei giorni scorsi il Con 
siclio di ammtnistrazione della 
Azienda autonoma strade che ha 
dehberato alcuni finanziamenti 
che intcre^sano 1'tfmhria Secon
do te si puo dire che con quest a 
deliberazione il Consiglio di am-
ministrazione delF ANAS abbia 
soddisfatto 1c aspettative umbre? 

R. — No! Perche a guardar 
bene i fatti si tratta di tre deli-
berazioni che interessano FUm-
bria. La prima riguarda il finan-
ziamento dei lavori per la va-
riante del Verghereto sulla E7 
per un importo di quattro mi-
liardi e seicento milioni. 

A parte il fatto che questo im 
porto e insufficiente per i la\ori. 
e rappresenta solo la meta di 
quanto necessano per il comple-
tamento del traforo e della va-
riante. e'e da dire che si tratta 
di un impegno che il ministro 
a\eva gia preso perlomeno da 
un anno e mezzo. Le altre due 
delibere riguardano la variante 
di Ponte San Giovanni, di colic-
gamento tra la E7 e la 75bis. per 
un miliardo e trecento milioni. e 
il finanziamento. per 520 milioni. 
per la strada Todi-Baschi. 

Come vedi rimangono fuori an
cora: il problema dei finanzia
menti dei due raccordi autostra 
dali di Perugia e Temi. il finan
ziamento dcll'intero tratto della 
K7 a «ud di Perugia, il finanzia 
rr-cnto dei lax on per il rammo 
dernamento della Flaminia e per 
il completamento della variante 
di Foligno. 

D. — Si pud dire che le deli
bere prese dal Consiglio di am-
ministrazione dell'ANAS siano in 
relazione alle leggi 4 febbraio 
1967 n. 25 t 4 febbraio 1967 n. 29 

relative al finanziamento dei la
vori per le strade di grande traf-
fico internazionale e per i rac
cordi? 

R. — A mio parere assoluta-
mente no! Anzi credo che bisogna 
stare attenti al solito gioco per 
cui si tenta di far passare come 
nuovi finanziamenti quelli gi& de
cisi da tempo, ingannando cosi 
1'opinione pubblica regionale. 

Infatti. se vedi bene, non e'e 
una lira per il finanziamento dei 
raccordi mentre la legge 4 feb
braio n. 29 e stata fatta apposta 
per accorciare i tempi di finan
ziamento e quindi di costruzione 
proprio dei raccordi autostradali. 
ed e una legge che gli enti locali 
umbri hanno ripetutamente ri
chiesto. 

Lasciar passare questa occa-
sione vuol dire non avere il fi
nanziamento 

D. — Quindi e necessario muo-
versi per scongiuTare tale peri-
co!o. Quale atteggiamento ritienj 
debba essere assunto dagli enti 
locali della regione. dalle varie 
foive pohtiche. sindacali ed eco-
nomiche? 

R. — E* indubbio che in vista 
delle elezioni politiche del *68 
verranno esercitate pesanti pres-
sioni e quindi certi interessi elet-
toralistici potrebbero anche pre-
valere ai danni di quelli che sono 
le reali esigenze deirUmbria. 

Si rende pertanto necessario che 
il Comitato regionale per la pro
grammazione e gli enti locali in 
primo iuogo. si mobilitino sin da 
ora per ot tenere dal governo de
gli impegni precisi in merito alia 
ripartizione da parte dell'ANAS 
dei miliardi stanziati dalle due 
leggi in questione. In tale azione 
potranno trovare ia loro col I oca 
zione anche !e altre forze. soprat
tutto quelle politiche e sindacali. 
e quindi potranno svolgere un 
ruolo decisivo le stesse popola-
zioni, naturalmente cio a patto 
che vi sia unita di intenti. 

Questo e I'uriico modo. a mio 
parere. per ottenere nuovi finan
ziamenti e non quindi per otte
nere unicamente una parte di 
cio che era stato gia deciso in 
pa«sato. 

e. p. 

La nuova Giunta 
di sinistra 

davanti al Consiglio 
Dalla nostra redazione 

NARNI. 31 
II Consiglio comunale di Nar

ni si e riunito per la prima 
volta davanti alia nuova Giun
ta formata da comunisti. so-
cialisti unitari ed un sociali
sta autonomo. 

Per la prima volta. i socia-
listi. che avevano per venti 
anni diviso con le forze di si
nistra la responsabilita della 
Amministrazione comunale. sie-
devano sui banchi dell'opposi-
zione. Tutto il tempo della se
duta e stato dedicato alia di-
scussione di una mozione fir-
mata dai socialisti del PSU. 
dai repubblicani e dai demo 
cristiani: ia morone — a det-
ta di queste forze — doveva 
rappresentare il malcontento 
cittadino per la presentazione 
degli elenchi dell'imposta di 
famiglia. 

TJ repubblicano Baiocco ha 
illustrato la mozione facendo 
presente che (secondo il suo 
punto di vista) i nuovi ruoli 

Spoleto: da un giornale romano 

Inesatte le statistiche pubblicate 
sulla situazione della scuola materna 

SPOLETO. 31. 
Sulla pagina locale di un 

giornale romano e comparso un 
quadro stati^tico fortemente ine 
satto, per non dire falso. com 
prendente tra faitro la sttua-
zaone della Scuola Materna nel 
Comune di Spo'.eto. Con es,«o si 
sarebbe voluta dimostrare la 
«assoluta preferenza ^ dei cit
tadini per la Scuola Materna 
privata. confortando la affer-
mazione con cifre del tutto arbi-
trarie. 

Secondo tali dfre. infatti. la 
Scuola Materna pnvata sareb
be frequentata da 506 bambini. 
contro i 2o di quella pubbl.ca 
ed il numero delle aulc a dispo 
s.zione sarebbe 16 a 1 a fa\ore 
della pnma. 

In realta. la situazione e del 
tutto diversa e se si considera 
che la Scuola Materna pubblica 
ha ricevuto il maggior impulso 
nel dopoguerra per le iniziative 
delle arrururuatrazioni comunali 

democrdt!che. si puo senz'altro 
affermare che il rapporto tra le 
due forme di gestione va gra 
dualmente mutando a suo \an 
taggio. anche se il problema e 
ancora kmtano dall'essere del 
tutto riso'.to. Ma torniamo alle 
cifre: la Scuola Materna pub
blica non ha 25 alunm ma 230. 
secondo il numero degli iscritti 
alle scuole di via Martiri della 
resistenza. Via Simbaldi. Piaz
za Moretti e S. Giovanni di 
Baiano. 

E" e\idente che anche il nu
mero delle aule di cui essa di- sposizione > nei k>ro com 
=pone e super.ore. e dt moito. i dei leai^laton scolastici del 
a quello pubblicato nei qjadro , :iVK:ni*tra. 

entrata in funzone del'.e scuo> 
mateme a suo tempo del.berate P°s; o r ° 
dal Comune popoJare con ia 
nuova costruzione di Le Corone 
e con la sistemazjone della ex 
Scuola Element a re di Eggi. 

Questa e dunque la situaz.one 
vera della Scuola Materna a 
Spoleto e nten<amo che piesen-
tarla in termini non nspondenti 
alia realta giovi soltanto alle 
manovre ed ai disegni che i 
geston privati conducono in 
Italia per indirizzare sempre 
p u a loro fa\ore la < buona di 

k>ro confront i 
c-cn 

cm ci nfenamo. Oltre a cio. 
nteniamo s;a importante rileva 
re la qualita senz'altro migliore 
dei locali. delle attrezzature. 
dei servizi che la Scuola Mater
na pubblica pu6 vantare a Spo
leto rispetto a quella privata. 

Ma la situazione e ancora de-
ttinata a tvilupparsj a vantag-
gio della acuoU pubblica con la 

Anche per evitare distors:oni 
nelle future distnbuz.oni di fon 
di. noi nteniamo. anzi. che sa
rebbe bene che le autorita sco-
lastiche e comunali locali inter-
venissero ufficialmente a rista-
bilire la verita nella importan
te questione 

g. »• 

non hanno eliminatn le spere-
quazioni tra le varie catepo-
rie e nel contempo hanno por-
tato ad un eccessivo aumento 
non applicato con dovuta gra-
dualita. 

II democristiano Mariotti ha 
impostato il suo intervento. 
sempre in favore della mozio
ne. in senso burocratico af-
fermando che la delibera e 
iilegittimita perche non e com 
presa nel contesto del bilancio. 

II socialista del PSU Rossi. 
firmatario anch'csso della mo 
7ionc (decrctando cosi il pas-
saggio del suo gruppo all'op 
posi7ione in modo ufficiale) 
ha dato ii suo assenso alia mo 
zione in un modo pero diffe-
rente sia verso il repubblicano 
sia verso il democristiano. ha 
criticato il modo di presenta
zione frettoloso dei ruoli men
tre si e trovato d'accordo sulle 
esen7i'oni attribuite alle clas-
si meno abbienti. specialmen
te contadine. 

II Sindaco Stella ha illustra
to le ragioni reali e le esi 
genze che hanno dettato la 
prc«cnta7ior.e doi ruoli con au 
mento per molti contribuenti. 

Stella ha fatto presente le 
condi7ioni nelle quali si tro 
vano i comuni. in assenza di 
una legge per la finanza lo 
cale c degli strumenti reali 
per una effettiva accertazione 
delle condizioni economiche del
le famiglie. 

In considerazione di cid e 
necessaria una collaborazione 
atti\a con la popolazione che 
dovrebbe recarsi negli uffici 
competenti per far presente 
eventuali ermri dove errori 

essere stati fatti 
Una politica di salvaguardia 

dtl trnppo ba^so reddito dei 
mezzadri e dei coltivatori in 
genere. e stata affermata e 
nbadita. daH'assessore Piscini 
del PSIUP. che ha ricordato 
come i ruoli proposti dalla 
Giunta eliminano molte spere-
quazioni del passato ed ag 
giornano i ruoli fermi dal '61. 

Rivolgendosi poi al repubbli
cano Danieli. Piscini ha affer-
mato che i presentatori della 
nrwione «:i ^ono proposti come 
i paladini degli interessi di un 
crntinaio di famiglie narnesi, 
che hanno un reddito rile-
vante. 

Comunque se sperequazioni 
possono ancora esistere. esse 
sono accertabili caso per caso. 

r. m. 

C'e chi ha scelto 
di ignorarc 
la tragedia 
del Vietnam 

Migliala di uomM, donne 
e bambini muoiono giornal-
mente nel Vietnam. I bom-
bardamentl a tappeto si sus-
seguono sempre piii micidia-
11. Le manifestazlonl di pro-
testa contro le barbare azionl 
degli americanl dilagano or-
mai in ogni parte del mondo. 

Ma il n. 12 del settimanale 
femminile del Corriere della 
Sera, Arnica, di tutto parla 
fuorche di questo tragico con* 
flitto ed invito le proprie 
lettrici a volersi occupare 
esclusivamente di cinema, di 
sport, di moda cd altri pla-
cevoli passatempi 

Anche le altre riviste della 
borghesia italiana ignoiano la 
guerra disastwsa condotta 
contro i popoli del Sud - Est 
asiatico o se ne accennano e 
soltanto pi'r esaltare I'aggres-
sore di cui si dichiarano en-
tusiasticamente alleate. 

II brutto e che a questa 
a conglura del silenzio a par-
tecipano anche moltl diri-
genti della sinistra italiana, 
che rlschiano cosi dl divenire 
pienamente complicl del cri
minate genocidio che i gene-
rati del Pentagono guidatl da 
Johnson stanno perpetrando 
con fredda ferocia. E' ora 
che essi si sreallno, se vo-
oliamo evitare di rispondere 
domani all'inevitabile resa dei 
conti che seauira alia disfat-
ta delle forze reazionarie. 

P.P. 
(Milano) 

I licenziati dalla 
Difesa sperano 
ancora in un 
atto di giustizia 

Abbiamo Inviato agll ono-
revoli G.C. Pajetta e F. Or-
landi la seguente lettera: 

all Comitato nazionale li
cenziati dagli stabilimentt mi-
litari, ha preso conoscenza 
dalla stampa del dibattito av-
venuto it 13 marzo al teatro 
Goldoni di Ancona. promosso 
dai ferrovieri del PSU. PCI. 
PSIUP sul problema delle 
schedature e del SIFAR. 

<t A nome dl tutti i licenzia
ti d'ltalia ringraziamo per la 
democraticita del dibattito e 
per le conclusioni a cui st e 
pervenuti. le quali se attuate 
dalle forze politiche interessa-
te ed in particolare dal PSU, 
quale partito di governo, pos
sono contribuire a pone fine 
alia sofferenza materiale » 
morale che da 15 anni su-
biamo. 

«St tratta di effettuare un 
atto di giustizia e di cquita 
nei nostrt confronti: atto che 
ci aspettavamo dalla legge sul 
condono degli statali, ma che 
purtroppo non si e verifica-
to; infatti i licenziati dagli 
stabilimentl militari. che sn-
no stati i piii colpiti da di-
scriminazioni e ricatti politici 
c sindacali conclusisl col li-
cenziamento. sono tuttavia e-
sclusi dai beneficl di questa 
legge. 

«JVof auspichiamo. pertanto. 
che il Parlamento. il quale 
fra poco dovra ridiscuterc il 
vroblema, trovi Vunita e la 
forza ver ritolrcrlo nello spi-
rito di giustizia e di demo-
crazia: ma imntiamo tutti cn-
larn che nella democrazia cre-
dono ed operano a darci una 
mano. ad aiutarci con la pa-
rola. lo scrittn. it vofn a. 

M. CAVAZZA 
del Comitato nazionale 
licenziati dagli stabili

mentt militari 
(Bologna) 

Forse e bella: ma 
chi la senti cantare 
dai nazisti si sente 
ancora raggelare 

Ho letto Varticolo del 22 
marzo dedicato al laioro dei 
nostn connazwnnli nella Re-
pubblica federate di Germa-
ma. Mi st consenta dt dts-
sentire dall'opmione dell'au-
tore del pezzo per quanto ri
guarda la canzone che luit'og-
gi si canta nelle birrerie di 
quel Paese. e cioe la famosa 
r. Lili Marleen». assurta a 
simbolo della Germania htt-
lenana Ctb non e esatto, per
che * Lilt Marleen * b una 
canzone che parla delta guer-
ma. ma non per essa: non e, 
cioe, una canzone di piglio 
guerresco sul tipo, che so to. 
dt »Tripoli bel suol d'amo-
re ». 
Ebbe soltanto la dtsgrazla di 

essere diculgata durante I'ul-
timo conflttto, passando co
st ad essere ngiustamente 
connderata come un t'pico 
prodotto della Germania na-
zista. questo sproposito non 
ttene in alcun conto che in 
c Ltli Marleen» st resptra 
un'aria tutta mahnconica. da 
disfatta piu che da tittoria. 

Ma, a parte il fatto dt esse
re sfortunatamente nata nel 
periodo bellico. c Lili Mar
leen m resta una tra le piu 
belle compos'iztoni europee. 
Alia musica tolulamente ca-
denzata dt Schulize si unl il 
teslo del paroliere Letp; la 
rerstone in ttaltano della can
zone — un vcro gioiello dt fe-
dclia al teslo originate — fu 
curata da Rastelh. le tnterpre-
ti (caso strano, trattandost di 
un testo tn edizione maschtle) 
furono tale Andersen per la 
versione originale, e Lina Ter
mini e Meme Bianchi per 
quelle italume. 

In questi ultimi anni si so
no axute altre edizioni della 
melodia, tra le quail quella, 
grigia e senza sentimento, di 
Connie Francis. 

Del resto. a sfatare Verro-
nea conrinzione che la can
zone sarebbe un prodotto di 
guerra bastera ricordare che 
e entrata nel repertorio di 
Marlene Dietrich, le cui antt-
patic verso la politica tede-
sca d'allora sono ben note, 

G.B. 
(Genova) 

Una piccola vincita 
ma il lotto non paga 

VI prego di scusarmi se vi 
disturbo col mio piccolo ca
so Ai primi di gennato ho 
vinto una piccola somma al 
lotto: e su di essa contavo 
molto perchd era intenzionata 
a servirmi dl quei soldi per 
fare una cura per la mla sa
lute che purtroppo da anni 
non potevo permettermi. A-
desso sono passati quasi tre 
mesi ma lo Stato questi sol
di non me U ha ancora dati. 
Eppure, quando si tratta dl 
prenderli — attraverso le 
tasse. il lotto, le lotterie — 
esso 11 vuole subito. Non cre
do che il mio sia un caso uni-
co, anche perchd alia posta 
vedo che ogni settlmana e'e 
qualcuno che va a chicdere 
invano se sono arrivati i sol
di della vincita. Anche questa 
e una delle tante vergogne 
del nostro Paese. 

Preferisco che non sia pub
blicato il mio nome perche 
non desidero che in paese 
sapplano della mia vincita. 
Distinti saluti. 

R.P. 
(Imperii) 

«Troppe parole 
straniere » 

In una recente riunione 
svoltasi qui a Bologna, alia 
presenza del comnagni G C. 
Pajetta e Quercloli. rlcordo 
che un compagno crilieb Vin-
viata dcJf'Unitn a Parigi. com
pagno Macciocchi. perchd nei 
suoi articoli scrlve sempre 
gauche invece di sinistra ed 
altre parole in francese. A 
me quella critica sembrb un 
poco esagerata, perche le pa
role citate dal compagno in-
tervenuto sono diventate dl 
uso corrente. e anche chi non 
sa il francese piii o meno ne 
conosce il stgniflcato. 

Pur tuttavia. dopo aver a-
scoltato quella critica. Icagen-
do it nostro alomalc mi so
no reso conto che eflrttiva 
mente si rienrre con tronrxi 
frepurma all'uso di termini 
stranleri. senza dame una 
snieaazlone. manari anche an-
proisimativa. ver tutti auei 
lettori che non ennosenno le 
linaue straniere. Proprio do
menica scorsa. tanto per fa
re un esempto. in un solo 
articolo dedicato a due tra-
smlsslonl televlsive, e'erano 
aueste deflnizioni: show-man. 
disc-jockey, happening. Tanto 
da scorapaiare anche il letto-
re piii atlento e puntlalioso! 
A questo punto, non posso fa
re a meno dl chledervl: per
che non date ascolto a chi vi 
domanda di non ricorrere al-
te parole straniere? In fin 
del conti. e una rtchlesta piii 
che legittima. 

A. VASKI.LT 
(Bologna) 

Ringraziamo 
questi lettori 

Ci fe impossibile ospitare 
tutte le lettere che ci perven-
gono. Vogliamo assicurare i 
lettori che ci scrivono e i cui 
scritti ncn sono stati pub-
blicati per ragioni di spazio, 
che la loro collaborazione e 
di grande utilita per il gior
nale. 

Oggi ringraziamo: Romolo 
BIANCHI, Roma; S.C.. Ber
gamo; Antonio SABATO, Ghir-
la; Giovanni TEODOSIO. Sca-
fati; Guido BERTARELLO, 
Battagha Terme; Angelo PA-
DOVAN. Milano; Romolo SI-
MONETTI. Roma; Ennio ROS
SI, Roma; S. P., Albano La-
ziale; D. MURGIA. Gruglia-
sco; Una famiglia di Guastai
ls; Giovanni GERBI. Asti; Un 
lettore di Locate Triulzi; Lui-
gi PRIORE, Sesto S.G.; Em
ma TASI, Firenze; Gilberto 
FERIOLI, Bologna; Ferdinan-
do LENTINI. Nichelino; Be
nedetto CARUSO, Mestre; Et-
tore COLDI. Milano; Saverio 
G., Roma; Dorando ADORNI. 
Viareggio; Gennaro ME.LI, Pra-
to; Mauro GIANNASI. Castel-
nuovo Garfagnana; Raffaele 
DE VITA. Napoli: Vittono 
LUZIO. Torino; Ugo PIACEN-
TINI, Berlmo; Gaspare DAL-
PRATO. Casatenovo; Emilio 
ROSSI, La Spezia; Gino LA 
FATA. Trieste; C. LEVARO. 
Milano; Vmcenzo FRANCE-
SCHINI, Mestre; GJacomino 
D.R., Germania; Un partigia-
no di Lecco; Andrea ANGE-
LERI. Alessandria; T. G., G«-
nova; Giuseppe MANGINI, B»-
vari - Genova; Un gruppo dl 
invalidi del lavoro. Roma; Mo
reno TONELLI. Bologna; Un 
gruppo di mutilati e invalidi 
di guerra, Milano; Carlo BEZ-
21. Tonno; Celeste BERGO-
GLIO. Robella d'Asti; N.N.. 
Genova; Nello STACCHIOTTI, 
Ancona; Pietro BIANCO, Pe-
trona; Antonio BENELLA.Cit-
tadella; Carlo ROTA, Sampier-
darena; S. D., Porto Maurl-
zio; Aldo BOCCARDO. Ales
sandria; Salvatore CARRUBA, 
Modena; Vito TAGLIAVINI, 
Bologna: C. S., Quarona; B. 
PERUZZI. Trieste. 

— Alia lettrice Teresa AC-
QUILINI ( Perugia ): perche 
non ha indicato Tindirizzo nel
la sua lettera? Ecco. comun
que, una nsposta in breve: 
Ia querela del 1%2 deve es
sere stata ammstiata. 

— Per protestare contro 11 
ripnstino dell'ora legale ci 
hanno ancora scritto: Giovan
ni GAGGIANI (Rapallo), Au
gusta MENOZZT (Regglo E.), 
R.L. (Temi). A. P. (Lucca). 

— Le lettrici Elda PICCI-
NINI e Cristina DE VENZTA 
di Milano ci mandino l'indl-
r i o o perche si possa loro 
rispondere personalmente. 

Scttrrte Irllrn birrl. fndfcando 
ran chUirm nome. cofnomc e to-
dirino. Oil daridera che tn calee 
mils letter* non compaU D nome. 
ec lo precisi. Le lettere non Br-
mate, 0 •JfUte. o con Arms fflrf-
Kfbile, o che reeano U sola indi-
caxione • Cn gnrppo 41 ~. >, MM 
Ttngono pabbtieate. 


